

Fait à Roissy, le 02 mars 2020

Objet : Les Achats AIR France KLM – Evaluation RSE des fournisseurs

Cher Partenaire,

AIR FRANCE KLM a adopté une politique de Responsabilité Sociétale de Entreprises (RSE) bien définie, destinée à promouvoir des pratiques commerciales durables et à limiter les impacts négatifs des activités de notre entreprise. Par conséquent, nous avons développé une politique d'achats responsables. L'un de nos objectifs est d'intégrer le suivi de la performance environnementale et sociale de nos fournisseurs dans notre processus achats et d'assurer la conformité avec les lois anti-corruption et devoir de vigilance.

Dans cette perspective, nous avons mandaté la plateforme EcoVadis de suivi RSE depuis 2013, pour aider nos fournisseurs à mener des auto-évaluations basées sur des résultats RSE. Cette plateforme fournit une expertise en matière d'évaluation RSE, des outils efficaces de gestion des données et de reporting, qui vous permettront de mettre en avant vos meilleures pratiques en termes de gestion du développement durable.

Nous vous avons identifiés comme l'un de nos partenaires clés pour cette initiative et à ce titre nous comptons sur votre aimable collaboration. Dans peu de temps, vous recevrez une invitation d'EcoVadis pour activer votre compte. À l'issue de votre inscription¹, vous recevrez un questionnaire d'évaluation personnalisé, qui vous sera demandé de compléter. Les résultats de votre évaluation seront stockés dans un tableau de bord. Ils seront dès lors intégrés dans notre processus achats.

La plateforme EcoVadis est co-financée par Air France KLM et nos fournisseurs. Cette plateforme, reconnue mondialement, vous permet également de partager vos résultats performants avec d'autres partenaires commerciaux.

Nous vous remercions par avance pour le temps et les efforts que vous allez consacrer à cette évaluation, et votre adhésion à notre initiative de développement durable dans le cadre de notre partenariat.

Salutations distinguées,



Mr. Jurriaan Lombaers
Group CPO
AIR FRANCE KLM



Mr. Christian Gauthier
CPO
AIR FRANCE

¹ Pour plus d'informations sur les tarifs : <https://www.ecovadis.com/fr/abonnement-et-tarifs-2/>

Amstelveen / Roissy, 01 March 2020

AIR FRANCE KLM PROCUREMENT – CSR ASSESSMENTS FOR SUPPLIERS

Dear Partner,

AIR FRANCE KLM has embraced a well-defined Corporate Social Responsibility (CSR) policy aimed to promote sustainable business practices and limit any negative impacts of our company's operation. As a consequence we have developed a Sustainable Procurement Policy. One of our objectives is to monitor the social and environmental performance of our suppliers' management processes.

In order to do so we have mandated the EcoVadis CSR monitoring platform in 2013 to assist our suppliers to conduct evidence based CSR self-assessments. This platform combines CSR assessment expertise, data and reporting management tools which will allow you to demonstrate your best practices in sustainability management.

We have identified you as one of our key partners for this initiative and therefore are relying on your kind collaboration. Shortly you will receive an invitation from EcoVadis to activate your account. After registration, you will receive a customized assessment questionnaire, which you are asked to complete. The results of your assessment will be captured in a scorecard. These results will be integrated into our Procurement process.

The EcoVadis platform is co-financed by Air France KLM and our suppliers. The internationally well-recognized EcoVadis platform, allows you to share your performance results with other business partners as well.

We would like to thank you in advance for your time and effort to complete the assessment and joining our sustainability initiative as part of our partnership.

Yours faithfully,



Mr. Jurriaan Lombaers

Group CPO

AIR FRANCE KLM



Mr. Christian Gauthier

CPO

AIR FRANCE